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C’est un honneur et un réel plaisir de prendre part au nom 
du Gabon à ce pré-Sommet qui prépare la tenue du 
Sommet Mondial sur les Systèmes Alimentaires prévu au 
mois de septembre 2021 à New York.  
Je souhaite donc remercier les organisateurs de cette 
rencontre qui nous offre l’opportunité d’échanger sur ce 
sujet. 
En effet, le Sommet Mondial constituera  un évènement 
important car les Chefs d’Etat et de Gouvernement se 
pencheront sur l’un des plus importants défis auxquels 
notre monde sera confronté dans les prochaines années 
celui d’éradiquer l’extrême pauvreté et  de garantir un 
accès  à tous à une alimentation saine et nutritive sans 
pour autant compromettre l’équilibre écologique de la 
planète  conformément aux objectifs de Développement 
Durable (ODD). 
 
Ce défi interpelle tous les acteurs de nos sociétés à 
savoir : les Gouvernements, les institutions 



Madame le Premier Ministre, Chef du Gouvernement en 
présence des Membres du Gouvernements, des anciens 
Ministres de l’Agriculture,  des Partenaires Techniques et 
Financiers, des représentants du Parlement, des 
Confessions Religieuses, du Système bancaire, des 
grandes entreprises, de la distribution, des 
Transformateurs, des producteurs, de la Recherche, des 
consommateurs, des communicateurs et des différentes 
ONG. 
Depuis le lancement de ces concertations qui suscitent 
un engouement certain nous avons enregistré les 
contributions des centaines de personnes qui ont saisi 
cette opportunité pour donner leur avis sur un sujet qui 
nous concerne tous 
 
Ces consultations vont se poursuivre au-delà la tenue du 
Sommet Mondial. 
 
Mesdames et Messieurs Distingués invités 
 
Des premières sessions de consultation menées au 
Gabon il se dégage certaines idées fortes : 
Tout d’abord, la nécessité de poursuivre la mise en œuvre 
de la politique initiée par le 







Nous devons ensemble amorcer cette transition 
écologique et construire de nouveaux modèles de  
Systèmes alimentaires respectueux de l’environnement. 
 
Je vous remercie 


